

## **Quaddelung mit Lokalanästhetika**



### **Was wird bei dieser Behandlung gemacht?**

Hierbei wird ein Lokalanästhetikum in und unter die Haut und im schmerzhaften Bereich gespritzt. Ggf. kann es auch sinnvoll sein, das Lokalanästhetikum in den Muskel zu verabreichen. Dies kann zur lokalen Schmerzstillung und zur Muskelentspannung beitragen.

### **Für wen ist diese Behandlung sinnvoll?**

Eine Anwendung von Lokalanästhetika wird besonders bei Schmerzen im Nacken-Schulterbereich und am Rücken eingesetzt. Häufig werden mehrere Anwendungen benötigt. In der Neuraltherapie wird das Lokalanästhetikum unter und um Narben als vermutete Störfelder gespritzt und überprüft, ob dies die Symptomatik beeinflusst.